













Wussten Sie,...

...dass eine hohe Qualität der Biodiversitätsflächen sinnvoller ist als mehr Fläche zur Verfügung zu stellen?

In der Landwirtschaft werden die Biodiversitätsförderflächen in verschiedene Qualitätsstufen eingeteilt. Normale Flächen werden der Qualitätsstufe I zugeordnet. Flächen mit höherer Qualität gehören zur Qualitätsstufe II, dies sind aktuell 44 % der Biodiversitätsförderflächen.

Diese Flächen müssen eine besonders grosse festgesetzte Artenvielfalt aufweisen. Für die Biodiversität sind diese Flächen wertvoller, die Landwirtschaft bemüht sich stetig, mehr Flächen mit höherer Qualität zu erreichen.

www.biodiversitaetsinitiative-nein.ch

